

COMMUNIQUÉ
16 décembre 2019

**LE PROJET DE LOI GRAND AGE AUTONOMIE
NE SORTIRA PAS EN 2019**

L'Etat, une fois de plus ne tient pas sa parole ; c'est donc un message négatif adressé au secteur de l'aide aux personnes âgées, alors que tout le monde s'accorde à dire qu'il y a urgence à agir tant le malaise social est profond.

L'AD-PA s'associe en ce sens à la journée de mobilisation du 17 décembre, qui au-delà de la problématique des retraites, traitera de l'urgence à régler les maux du système globaux de santé dans notre pays.

Le dernier rapport de l'Assurance maladie alerte à nouveau sur l'évolution alarmante des accidents du travail et des maladies professionnelles dans le secteur de l'aide aux personnes âgées.

Depuis les grèves de 2018 dans ce secteur, de nombreux rapports de qualité ont été publiés.

Désormais, l'AD-PA n'acceptera plus ni rapport ni report, car la situation appelle des décisions concrètes.

L'association demande une vraie réforme globale, et s'agissant de l'aide aux personnes âgées la nomination d'un(e) Ministre de plein exercice.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées